

jueves 24 de junio de 2021

La Sala de Exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento acoge hasta el 23 de julio una muestra de 30 guitarras decorativas realizadas con materiales reciclados

El gran aficionado y músico Pedro Aragón –Hijo Adoptivo de Antequera– expone por primera vez esta colección propia realizada durante la pandemia e incluida dentro de su proyecto "Bioguitars". Hoy jueves actúa también con su grupo "Los Barriguays" en el patio del Ayuntamiento en un concierto con entrada libre y gratuita (reservas en www.giglon.com) a partir de las 21:00 horas.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el aficionado y músico Pedro Aragón – Hijo Adoptivo de Antequera y ex director técnico del Patronato Deportivo Municipal– han presentado en la mañana de hoy la muestra "Fantasy Guitars", pionera colección de guitarras decorativas realizadas en un 95 por ciento con materiales reciclados y reutilizados.

Un total de 30 piezas con estilos muy diferentes de guitarras se reúnen en esta muestra inédita que forma parte del proyecto "Bioguitars",

mediante el que Pedro Aragón trata de hacer de la guitarra un objeto de arte decorativo que puede adaptarse a cualquier espacio, ya sea familiar o de trabajo.

La peculiaridad de estas guitarras decorativas es el material empleado, procedente de desechos como pueden ser piezas de chatarrería, motores, cadenas, engranajes, rodamientos, frenos, bujías, bicicletas, piezas de metal y bronce, piezas de ordenadores, fontanería, piezas de bisutería, juguetes, bolsos o relojes, entre otros. Además, toda la madera utilizada procede de palets desechados y de obras. Todo un conglomerado de piezas que se convierten o biodegradan en un objeto artístico decorativo, presentándose algunas de las piezas presentadas como tal, otras alteradas, pintadas, cortadas o reconvertidas dentro de originales composiciones, que hacen de ello como producto final un elemento original y único. Cada guitarra está certificada por el autor como diseño original y único con la descripción del elemento tal y como las dimensiones y peso.

El periodo de realización ha sido de un año, coincidiendo con la pandemia del coronavirus, utilizando exclusivamente para ello las herramientas típicas de bricolaje del hogar. Para mayor información sobre las piezas y el proyecto en sí puede consultarse la página web **bioguitars.com** en la que también se disponen para su venta.

El alcalde Manolo Barón ha calificado esta muestra como "asombrosa, inédita, singular, original, creativa y bellísima" en un claro homenaje a la guitarra eléctrica, felicitando a su autor por el desarrollo de este proyecto que se expone por primera vez en Antequera, lugar en el desempeñó su trayectoria profesional como director técnico del Patronato Deportivo Municipal.

Por otra parte, el propio Pedro Aragón ofrecerá un concierto de música rock y blues con su grupo "Los Barriguays" esta noche a partir de las 21:00 horas en el patio del Ayuntamiento de Antequera. La entrada para asistir a dicho espectáculo es libre y gratuita hasta completar aforo, pudiéndose reservar las localidades a través de la página web www.giglon.com con un máximo de dos localidades por persona.

